

## *solidaridad proletaria*

---

# Solidaridad de la FSM con PAME de Grecia

El FTE de México saluda al proletariado griego en huelga contra la crisis capitalista.

Ayer 4 de marzo de 2010 por la mañana en Atenas, Grecia, numerosos miembros del PAME, ocuparon el edificio del Ministerio de Economía en el centro de Atenas para protestar contra las medidas económicas antipopulares adoptadas por el Gobierno socialdemócrata de Grecia en respuesta a la crisis económica.

El Secretario General Adjunto de la FSM, compañero Valentín Pacho, se unió a la protesta y

expresó la solidaridad internacionalista en nombre de la FSM. Destacó la importancia de la lucha del PAME y el apoyo de todo el movimiento sindical clasista. La crisis tiene que ser pagada por quienes la han creado y no la clase obrera, dijo.

Fuentes: [www.wftucentral.org](http://www.wftucentral.org)  
2010 elektron 10 (65) 1, 25 feb 2010.



Valentín Pacho en la protesta del PAME